



小中学生の力作づらり

…第3回小中学校美術展…

第3回市内小中学校美術展が2月13、14日の両日、吉原市民会館で開かれました。出品されたのは絵画、版画、デッサンなど、小学校が393点、中学校が185点。会場にはこどもたちの力作がづらり展示され、両日とも見学者でにぎわいました。

【写真は見学者でにぎわう展示場】

がくえんのわだい

南中が県知事表彰

…教育デザイン展で…

第3回教育デザイン展で、富士市立南中学校（田村耕一校長）が県知事賞を受けました。

このデザイン展は、図工美術の指導内容が学年別にどのように行なわれているか、色彩の応用をどのようにやつているかを目的に行なわれるものです。展示会には、県下の幼稚園から大学までの作品約1万6,000点が出品されました。

南中からは望月五郎先生の指導で、各学年の優秀作180点を出品しました。審査の結果、各学年に入賞者を出した同校が、最優秀校として表彰されたものです。望月先生は「さいきんの生徒は色彩感覚が変ってきており、生徒におし

えられることがすくなくありません。ひとりひとりの生徒の特徴をいかすように指導してきたのが表彰の対象になつたと思います」と語っていました。入賞者は次のとおり。

■3年一菊地洋之（上横割）疋田輝夫（靖国）

■2年一高野八重子（上横割）三枝邦弘（水戸島）佐野美登里（靖国）久保健治（下横割）



【こんどは文部大臣賞をと熱心に図工の指導をうける生徒たち】



いつもありがとう！

…吉高JRCに感謝状…

吉原高校のJRC（青少年赤十字）に2月16日、心身障害者（児）を守る会（佐野英秋会長）から感謝状と記念品が贈られました。

JRCは、10年前に同校に組織され、現在クラブ員は30人。障害児の1日保育や療養訓練など、めぐまれない人たちの慰問や公園の清掃を続けています。こうした日頃の活動に対し、心身障害者を守る会から感謝状が贈られたものです。

【写真はJRC代表の後藤保江さんに感謝状を贈る佐野英秋会長】

市史をおわけします

富士市史上巻はA5判903ページです。内容は富士市の自然と地理からはじまり、富士市のあけぼのから幕末までです。

申込み予約は総務部庶務課文書係（本庁）で2月20日から行なっています。購入を希望する人は所定の申込書でお申込みください。定価は1500円です。配布は4月上旬の予定です。

なお、吉原市史（中巻）富士市史（下巻）の残りがありますので希望する人はお申し出ください。定価はいずれも1500円です。

第4回産業振興展

……3月7日から3日間……

市内の商工業とその取り扱い商品を消費者に紹介する「第4回産業振興展」を次のように開きます。

■会期 45年3月7日、8日、9日の3日間。時間は午前9時から午後6時まで

■場所 富士文化センター